



乙房通信

2023年乙房小は150周年を迎えます

令和4年12月

文責：校長 上渕清美



自ら学び 心豊かで力強く生き ふるさとを愛する児童の育成

仮設校舎での生活が始まりました。

運動場西側に仮設校舎が完成し、11月28日から仮設校舎での生活が始まりました。

この後、校舎の解体、新築工事が始まり、完成は令和6年2月の予定です。

引き続き、周辺にお住まいの皆様には大変ご迷惑をおかけします。ご理解のほどよろしくお願いいたします。



PTA 奉仕作業(仮設校舎への引越し)

ありがとうございました。

11月27日、多くの保護者の皆様の協力をいただき、仮設校舎への引越しを終えることができました。

子供たちや職員だけでは運びきれなかった大きな机や備品を手際よく運んでいただき、短時間で終了することができました。

ご協力ありがとうございました。



北校舎ありがとうございました。

仮設校舎でもがんばります！

11月28日から仮設校舎での生活が始まりました。教室の配置が変わり、迷子になりそうですが、日当たりの良い明るい校舎を子どもたちも気に入ってくれたようです。

駐車場が狭く、ご不便をおかけします。朝夕の混雑を防ぐため、できるだけ徒歩での登下校にご協力をお願いいたします。

